

	PTAS.	CS.
España . . . . .	1	25
Extranjero (U. Postal) . . . . .	2	50
Ultramar . . . . .	1	50

Número suelto 5 céts.  
Id. atrasado 10 .

## TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

### Toros en Aranjuez

Madrid 30 á las 8'40 n.

Los toros de Veraguas lidiados en Aranjuez resultaron regulares.

Guerrita estuvo superior en los quites. Puso banderillas al sexto, siendo muy aplaudido. Su primer toro lo pasó y estoquéo bastante bien; en la lidia del segundo se portó regular y en la del tercero mal.

El espectador Levita fué objeto de una ovación por haberse echado á la plaza y haber besado al sexto toro.

El Conejito estuvo bien en su primer cornúpeto que le correspondía estoquear y desgraciado en el segundo. Su primer toro le revolcó rompiéndole los calzones.

### La minoría carlista.—Los diputados cubanos.

Madrid 30 á las 10 n.

La minoría carlista se reunió acordando que el Sr. Mella presente una enmienda al mensaje de la corona; que el Sr. Barrio y Mier consuma el turno en contra del mensaje; que los Sres. Sanz y Llorens traten los asuntos militares, y que el Sr. Ovigay se ocupe de la parte económica.

Los diputados cubanos acordaron volver á reunirse el lunes.

### Congreso

Madrid 30 á las 10'10 n.

Las actas de Almería han sido objeto de un animado debate entre los Sres. García Alix, Cabes, Tany, Gamazo y Cos-Gayon, promoviéndose algunos incidentes.

El Sr. Gamazo pronunció un enérgico discurso en contra del Gobierno.

Al fin se aprobaron las actas de Almería por 107 contra 40.

### Otra expedición filibustera.—Inauguración de un ferrocarril.

Madrid 30 á las 10'20 n.

Telegrafían al *Heraldo de Madrid* desde Nueva York diciéndole que la próxima expedición filibustera que conduzca el vapor *Laurada* será mas importante que las anteriores.

Se ha inaugurado solemnemente el ferrocarril de Bilbao á Santander. Con este motivo los vizcainos y montañeses han donado cinco mil pesetas á los heridos de Cuba.

### En los pasillos

Madrid 30 á las 10'30 n.

En los pasillos del Congreso, despues de aprobada el acta de Almería, se suscitó una cuestión personal entre los señores Navarro Rodrigo, padre é hijo, y Gonzalez Canet, padre é hijo; todos interesados en la política de Almería.

Despues de algunas palabras gruesas se enarbolaron los bastones, repartiéndose algunos palos entre propios y extraños.

Inmediatamente se formó un numeroso grupo de diputados y periodistas, evitando un escándalo mayor y consecuencias desagradables.

Se habla de lances personales.

### Manifestaciones del Sr. Cánovas

Madrid 31 á las 12'20 m.

El señor Cánovas me ha dicho que el día del Corpus se celebrará Consejo de Ministros para discutir los presupuestos detenidamente.

Insistió en que el general Weyler jamás expresó deseos de regresar á la península. Los telegramas particulares recibidos de la Habana suponen que Weyler dijo algo en este sentido al comandante del apostadero; pero el Gobierno lo considera apócrifos. En tal caso el Gobierno se hubiera hecho respetar.

### Noticias oficiales

Madrid 31 á las 12'40 m.

Se ha recibido en el Ministerio de la Guerra un telegrama que dice que una partida de mil insurrectos atacó al poblado de Jiguani (Santiago), acudiendo inmediatamente en socorro de la guarnición el general Gascó.

Se confirma oficialmente la concentración de las fuerzas que manda el cabecilla Serafin Sanchez.

En Canto han sido ejecutados varios rebeldes.

Nuestras tropas tuvieron varios encuentros en Marabí, matando á once.

La partida del cabecilla Cárdenas preparó á nuestras tropas una emboscada, pero huyó con cuatro muertos despues de un ligerísimo tiroteo.

El general Molins se ha encargado del mando de las tropas de Pinar del Rio.

Los generales Muñoz y Serrano marchan hácia Pilotos Vinales donde se dice que están las fuerzas de Maceo.

### La coronación del Czar

Madrid 31 á las 1'40 m.

Moscow.—Al comenzar hoy el reparto de los cántaros en conmemoración de la coronación del czar se produjo un movimiento extraordinario entre los miles y miles de personas que asistían al acto. Una confusión espantosa precedió á la catástrofe de la cual resultaron 331 asfixiados y 459 heridos.

El emperador costeará el entierro y entregará mil rublos á las familias de cada una de las victimas.

### Atropellos

Madrid 31 á las 1'50 m.

Cádiz.—Un soldado de los que escoltaban á los voluntarios que iban á embarcar para Cuba atropelló á uno de éstos, á su esposa é hijo. Este último se abalanzó sobre el caballo del soldado, uniéndosele los voluntarios.

La escolta se defendió á sablazos y muchísimos individuos que presenciaban el embarque tomaron la defensa de los voluntarios.

Despues de un gran rato y de muchos esfuerzos lograron los jefes pacificar el motin.

Se cuentan muchos heridos y contusos de una y otra parte.

### De Cuba

Madrid 31 á las 9'15 m.

9'20 "

Habana.—Los telegramas que se han recibido no dan cuenta de ningún combate importante.

Las varias escaramuzas que hemos tenido nos hicieron los insurrectos cinco muertos y doce heridos. Entre estos últimos se cuenta al comandante Moreno y el capitán Pánfilo, pertenecientes al batallón de Barcelona.

Hemos sostenido un combate cerca de Aguacate.

La columna Albergati sostuvo un nutrido tiroteo con la partida que manda el cabecilla Aguirre, haciéndole 17 muertos.

El general Weyler ha publicado una circular reglamentando el suministro de raciones.

Muchos paisanos se acogen á nuestras columnas para que los defiendan de los atentados de los rebeldes.

Circula el rumor del desembarco en Punta Ganado (cerca de Nuevitas) de una nueva expedición filibustera mandada por Rafael Cabrera.

Oficialmente no se sabe nada.

### Conferencia

Madrid 31 á las 9'45 m.

Londres.—En una conferencia que ha celebrado un periodista con Mr. Taylor,

manifestó éste que no hay ninguna cuestión pendiente entre los españoles y los norteamericanos, añadiendo que las relaciones de Washington y España son cordialísimas. Mr. Taylor hizo también un gran elogio de la conducta del señor Cánovas.

### Nuevos combates

Madrid 31 á las 4'30 t.

Un despacho particular recibido de la Habana da cuenta de que el general Pin llegó á Manicaragua custodiando un convoy, encontráronlo los rebeldes y atacaron las fuerzas de dicho general ocupando éstos ventajosísimas posiciones, pero tomando los nuestros la ofensiva los arrollaron, auxiliados por las columnas de López Amor, Segura y Vázquez.

Los rebeldes tuvieron 50 muertos, incluso el cabecilla Toledo.

### La catástrofe de Moscou

Madrid 31 á las 4'45 t.

El parte oficial de la catástrofe de Moscou, dice que durante el reparto de cántaros con motivo de las fiestas de la coronación han resultado 1.137 muertos en la plaza de Cholinesky á consecuencia de las heridas recibidas.

### En persecución de Maceo.—Regreso.—Bandido fusilado.

Madrid 31 á las 5'30 t.

Se ha recibido de Cuba un telegrama particular que dice que Maceo se ha corrido hacia el sur de Pinar del Rio, y que la columna que manda el general Suárez Inclán ha salido para Bahía Honda para perseguirle.

Dentro de poco tiempo quedarán terminados los expedientes que se instruían á los generales Bernal y Bazán.

Se cree que este último regresará á la península.

En Matanzas ha sido fusilado otro bandido.

### Las balas explosivas

Madrid 31 á las 5'40 t.

El general Losada envía al general Azcárraga un detallado informe de los estragos que causan las balas explosivas y los medios de evitarlos. Entre otras cosas cree evidente que la fuerza de Antonio Maceo es la que emplea las citadas balas.

### Lances de honor

Madrid 31 á las 6 t.

Se ha arreglado amistosamente el lance de honor pendiente entre los señores Gasset y Borbón.

Los señores Navarro Robrigo y Gonzales Canet han nombrado los padrinos.

Al primero lo representan los señores Alvarado y Sanchez Guerra; al segundo los señores Torres y Gimenez Ramirez. Todos se reunieron en casa de este último acordando que habia materia para un duelo. Volverán á reunirse esta noche para resolver definitivamente.

### Dos heridos

Madrid 31 á las 6'10 t.

El picador Chato ha sido cogido por el segundo toro de los que se lidiaron esta tarde.

Reverte tiene una herida gravísima en la parte interna superior del muslo.

### Baída

Madrid 31 á las 6'30 t.

El general Ochoa batió cerca de Jaruco á la partida del cabecilla Pancho Rodríguez, haciéndole catorce muertos.

La columna solo tuvo tres heridos.

### Traslado.—Grupos.—Más heridas.—Nuevo reconocimiento.

Madrid 31 á las 7'45 n.

El diestro Reverte desde la plaza fué trasladado á la fonda de Castilla en una camilla.

Seguíale mucha gente formándose grupos despues frente á la casa.

En el portal se colocaron dos guardias para impedir la entrada.

Además de las heridas de que he dado cuenta tiene una lesión grande en la cadera.

Rodéanle los individuos de la cuadrilla y otros diestros amigos suyos.

En este momento los médicos le prestarán un nuevo reconocimiento á fin de poder apreciar el verdadero estado del desventurado diestro.

### Encuentros.—Muertos y heridos

Madrid 31 á las 10 n.

Un telegrama particular recibido de Cuba dice que las columnas Tort y Tejerizo, batieron en Guana á una partida numerosa de rebeldes dispersándola.

Los soldados se batieron con verdadero heroísmo.

En la acción que tuvieron nuestras tropas con los rebeldes cerca de Manicaragua, éstos, además de los cincuenta muertos, tuvieron cuarenta heridos, entre ellos al cabecilla Fonseca.

### Las heridas de Reverte

Madrid 31 á las 10'15 n.

Las heridas que ha recibido esta tarde en la Plaza de toros el diestro Reverte son las siguientes; una en la parte superior interna del muslo izquierdo de gran intensidad, si bien no le interesa la arteria femoral en su parte extensa, y otra en un costado, de mucha menor importancia.

Durante la cura, Reverte ha estado fresco y sonriente, hablando con sus amigos y revisteros.

No se le ha presentado fiebre.

El picador Chato recibió una herida debajo del brazo izquierdo.

### Una fiesta.—Recomendación

Madrid 31 á las 10'45 n.

En la Academia de la Historia se ha celebrado una gran fiesta, presidida por el señor Cánovas, para adjudicar el premio de la virtud que fué otorgado al maestro de Melgibar.

Asistieron al acto el Obispo y varias notabilidades portuguesas.

El señor Sanchez Moguel leyó un trabajo sobre Herculano.

El señor Sagasta ha recomendado á los diputados fusionistas que asistan mañana al Congreso.

### Tiene fiebre.—El último parte

Madrid 31 á las 11 n.

Hasta mañana no serán reconocidas las heridas del diestro Reverte el cual se halla aletargado.

Tiene 39 grados de fiebre.

Los médicos le han prohibido que hable.

Le cuidan su tío y la cuadrilla.

El último parte facultativo dice que la herida es sumamente grave á causa de su extensión y de las relaciones con los vasos femorales.

### El Chato

Madrid 31 á las 11'30 n.

El picador Chato no guarda cama.

La herida es un leve puntazo y no se ha presentado fiebre.

Se encuentra muy animoso.

### Carreras

Madrid 31 á las 11'40 n.

Las carreras de velocipedos se han celebrado con gran solemnidad asistiendo numeroso gentío.

Danmont ganó la carrera internacional y Lozano el Handicap.

### Dos noticias

Madrid 31 á las 11'50 n.

Dicen de Cuba que se han embarcado para la Península en el vapor correo los

exdiputados reformistas señores Amblart y Santos Guzmán.

Ha habido varios tiroteos en la trocha perjudiciales para los enemigos.

Más cogidas.—Desgraciado Madrid 1 á las 2'15 m.

En la corrida de toros celebrada en Aranjuez el diestro Cáceres fué herido por el cuarto toro y Conejito recibió tambien una cornada grave en el sobaco.

El diestro Guerrita estuvo desgraciado en la muerte de sus toros, siendo silbado.

Mencheta

Muchachos Se necesitan en esta imprenta.

NOTICIAS

De las islas:

Felanig

La corrida de toros que habian de dar hoy en nuestra plaza de toros las muchachas toreras, momentos antes de ser la hora de empezar se ha suspendido á causa del mal tiempo.

—Ayer fueron muchas las casas que se inundaron pero sin consecuencias deplorables á causa de ser cortos los chubascos.—C. 31 de Mayo de 1896.

De la Capital:

Con las precauciones que han seguido tomándose en las noches de ayer y anteayer en el fielato del puente de San Magin, parece que no se han reproducido los alborotos por la cuestión de consumos que tan ocasionados eran á disgustos.

Veremos si en lo sucesivo habrá motivo para nuevos disturbios.

El sábado por la noche ocurrió un alboroto en la puerta de Santa Antonio por la eterna cuestión de consumos, que no pasó á mayores gracias á la intervención de la guardia municipal montada.

Poco más tarde en la puerta de la Portella varios individuos en cuya compañía iban dos mujeres una de las cuales parecia esta en cinta, hacian alarde de entrar en la población con una botella llena de vino.

Sospechando los dependientes que era un ardid para introducir especies sujetas al adeudo, reconocieron á las mujeres encontrando sobre una de ellas una gran lata llena de alcohol atada á la cintura.

Al verse descubiertos empezaron dichos sujetos á increpar á los dependientes, los cuales se defendieron como mejor pudieron. La llegada de un agente de la autoridad puso fin á la contienda y en fuga á los mataderos.

Uno de estos que estaba herido en una nalga de resultas de un pistoletazo se presentó en la casa de socorro, donde le fué curada la herida por el médico señor Gayá.

Ayer por la tarde los dependientes de la puerta del Campo detuvieron á dos señoritas que sin ninguna clase de abrigo y vestido sumamente ajustado iban á entrar en la ciudad.

Apesar de las protestas de las jóvenes, fueron reconocidas sin miramientos de ninguna clase.

Enterado su padre del hecho se presentó poco despues en dicha puerta y reconvinó agradamente al consumidor, el cual protestó de obedecer las órdenes que tenia recibidas de la administración.

Después con este motivo pasó al despacho de la empresa de consumos y tuvo sus palabras

muy duras con el administrador y por último resolvió, según tenemos entendido, llevar el asunto á los tribunales de justicia.

Parece que va tomando mal cariz este asunto de los consumos y habrá desgracias si Dios no lo remedia; por cuanto los dependientes creen que se puede tratar de cualquier modo al pueblo de Palma y están en un error.

Gracias á las pesquisas que venia practicando la guardia municipal, fué al anochecer de ayer detenido por un individuo de dicho cuerpo el sujeto que desde hace algunos meses aparecía, unas veces á las primeras horas de la mañana y otras al anochecer, por las calles inmediatas á la iglesia de San Jaime y acometía con hechos deshonestos á las mujeres que se dirigían á dicho templo ocasionándoles el correspondiente susto.

Dicho sujeto será hoy puesto á disposición del Juez competente.

A las diez de la mañana de ayer fondeó en este puerto el vapor Lulio procedente del de Valencia é Ibiza, siendo portador de la correspondencia, carga y el siguiente pasaje:

De Valencia:

Don Dionisio Martínez y su señora y Don Agustín Estero y su familia.

De Ibiza:

Don Isidro Sanjuán.—Don Santiago Escudero.—Dos individuos de tropa.—Don Francisco Miró y don José Bances.

El vaporcito Cabrera ha salido á las seis de esta mañana de nuestro puerto con rumbo á la isla de su nombre.

El Excelentísimo Prelado de esta diócesis se halla completamente restablecido del percance que sufrió al bajar del carruaje en el pueblo de Maria.

Noticias del ejército:

Infantería.—Recompensas.—Con el empleo de coronel el teniente coronel del regimiento de Simancas núm. 64 D. Tomás Rotger Llompard, por su comportamiento observado en la acción de Candelaria el día 6 de Febrero último.

Con la cruz de plata del Mérito Militar con distinción roja y la pensión mensual vitalicia de 750 pesetas por su comportamiento en la defensa del ingenio Averhoff el 18 de Enero del corriente año los individuos del Batallón Provisional de Cuba, cabo D. Pedro Maroto Abraham: soldados Antonio Serra Oraldó, Bartolomé Oliver Palmer, Bartolomé Villalonga Anglada, Damián Cifre Payeras, Esteban Sastre Font, Guillermo Vich Pérez, José Pajadas Riutort, Joaquín Serrano Roselló, Jaime Isern Riera, José Hernández Cabrer, Joaquín Picó Domenech, Miguel Clar Mat, Miguel Masot Roca, Miguel Buza Jelabert, Miguel Tagores Pou, Oafofe Ballester Mys, Pedro Grimalt Pastor, Ramón Carrió Rausis, Salvador Moli Melis y Sebastián Far Villalonga.

Ha regresado por enfermo de Puerto Rico siendo destinado al regimiento regional de las Baleares núm. 1 el soldado Ignacio Pellicer Cerdá, natural de Pollensa, el cual disfrutará cuatro meses de licencia.

Ayer y el sábado se celebró en el barrio de la Alfarería de esta ciudad, la popular y antiquísima fiesta de calle dedicada á la Santísima Trinidad.

Las diversiones y festejos fueron los mismos de los años anteriores sin que se haya observado adelanto ni modificación alguna, motivo por el cual no haremos mención de ellos por ser cosa vulgar y de sobra conocida.

El tiempo, sin embargo, lo mismo que acaeció el año pasado, no se mostró propicio con dicha fiesta, por cuanto ayer á cosa de la una, previa una obscuridad muy notable empezó á llover no cesando hasta muy dadas las dos.

Verdad es que después de esto el tiempo se serenó y sucedió todavía una tarde templada y apacible.

A cosa de las tres de la tarde de ayer ocurrió en la plaza del Mercadal, un alboroto que seguramente hubiera tenido un funesto desen-

lace á no encontrarse por casualidad en aquel sitio varios individuos del Escuadrón regional de Mallorca.

Como el origen del hecho resulta algo confuso nos limitaremos á dar cuenta del mismo tal como nos lo refirieron varios sujetos que dijeron ser testigos. La cuestión fué que á la hora y sitio indicado un sujeto llamado Gabriel Villalonga, de treinta y ocho años de edad, empleado de la empresa de consumos, iba en unión de su esposa y dos hijos, al parecer algun tanto bebido, empezó á dirigir en voz alta algunas amenazas á una mujer que dijo que le venia insultando desde su entrada á esta ciudad por la puerta de San Antonio, pero que nadie la vió excepto su esposa, y no sabia como se llamaba, ni dónde vivía.

A estos gritos se rounieron en aquel sitio un numeroso gentío lo cual advertido por el referido Villalonga empezó á dirigir improperios contra el público, que se indignó contra él al saber que era dependiente de consumos.

Al ver la actitud del público el tal sujeto sacó un cuchillo de grandes dimensiones, esgrimiéndolo en todos sentidos para defenderse de los golpes que le propiaban varios sujetos que se habian abalanzado contra él.

En este estado fué cuando acertaron á pasar por aquel sitio varios individuos del Escuadrón Regional de Mallorca, y advertido el hecho por uno de ellos llamado Bartolomé Barceló, se abalanzó sobre el Villalonga, arrancándole el arma de las manos, mientras que los otros procuraban calmar los ánimos del público algún tanto exaltados.

Acudieron luego varios dependientes de la autoridad municipal quienes, en unión de los referidos soldados, condujeron al tal sujeto á la Casa Consistorial, donde el comandante señor Moyá ordenó fuera trasladado al depósito de Capuchinos.

El hecho será hoy puesto en conocimiento del Juzgado.

Las funciones dadas por la tarde y noche en el Teatro de la Sociedad la Constanca se vieron bastante concurridas.

Las obras puestas en escena fueron del agrado del público, el cual premió con aplausos los esfuerzos de los actores.

La compañía franco-española que desde el sábado viene dando funciones en el Teatro-Circo Blear, presenta trabajos variados que son del agrado del público que asiste á ellas.

La misma compañía dió ayer por la tarde función en la Plaza de Toros á la que asistió regular concurrencia.

Dice un colega que ha llegado á esta ciudad el notable violinista señor Zola.

Los vecinos de la plaza de la Paja, se quejan de que el basurero del barrio tengan tan en olvido su obligación, pues muchos días da asco el transitar por dicha plaza y calles contiguas.

Esperamos que se pondrá remedio al mal. Hallanse depositados en el cuartelillo de la Casa Consistorial unos llavines encontrados en la vía pública.

Los paseos no se vieron ayer tarde tan animados como de costumbre, sin duda á causa de celebrarse en muchas iglesias la función de clausura del mes de Mayo.

Recuerdos mallorquines

Día 1 de Mayo 1787

Muere en Valencia el pintor paisajista Gabriel Femenia, nacido en Palma el 29 de Noviembre de 1692. Estudió en Génova al lado del maestro Perelle. Pintó una colección de cuadros que poseen los marqueses de Ariany, Conde de Montenegro y Bagues Z. forteza. 1311

Empezó á regentar su cargo el Lugarteniente B renguer de San Juan, con sueldo mensual de 9 libras mallorquinas.

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Continuarán en las Miñonas: exposición á las siete de la mañana, acto seguido se hará el ejercicio del Corazón de Jesus. Al anochecer, Rosario, meditación, estación y la reserva.

Otras funciones

En Montesión, por la noche, continuación del mes de junio con plática.

Visita á la Corte de María

A la virgen de la Grada en la Catedral.

Nodriza

Una de 27 años de edad y leche de 4 meses, desea encontrar criatura para criar en su casa. Para informes, calle de Santo Domingo, núm. 20, 4.º 2-1

Helados.--En la Horchatería de Oriente(antes Can Bartola) desde hoy en adelante se servirán los acreditados helados de sorbetes, extraquinos y granizados.

También se espendarán á domicilio toda clase de encargos. 4-3

Alquiler.--En la calle de la Almudaina, número 16, se alquila una casa zagnan con jardín, derecho de agua y todas las comodidades necesarias para una numerosa familia ó para oficinas: cochera, cuartos y demás dependencias. Informarán en la calle de San Bartolomé, número 25, tercero.

OBRAS NUEVAS

Jansenismo y Regalismo en España (Datos para la Historia).—Cartas al señor Menéndez y Pelayo, por el P. Manuel F. Miguélez. Flores del Calvari, libre de Consols per Mossén Jacinto Verdguer. Jesús Infant, por idem. Halma por B. Pérez Galdós. Juanita la Larga por Juan Velera. Se hallan de venta en la librería de Amengual y Muntaner.—Cadena 2.

Blanco y Negro

Se hallan agotados los números: 1, 2, 3, 4, 7, 10, 12, 13, 14, 31, 131, 132, 134, 151, 194, 195, 196, 197, 205, 206, 228, 230, 235, 236, 244, 245, 246, 247, 248, 249, 251, 252 y 253. Los no anotados se encuentran de venta en la Administración de este periódico.

BODEGA DE B. BESTARD

CONSTITUCIÓN, N.º 120.

En este establecimiento se encontrará un extenso y variado surtido de vinos, licores y aguardientes de las mejores marcas nacionales y extranjeras á los precios de siempre. La antigüedad y nombre de dicha casa es la mejor garantía de la buena calidad de los productos que expende.

BIBLIOTECA DE LA ALMUDAINA,

El Espectro de Chatillón

POR

M. ELÍAS BERTHET

Se vende encuadrado en tela con dorados al precio de:

DOS PESETAS EJEMPLAR en la librería de Amengual y Muntaner, CADENA, 2

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner



Ferrocarriles de Mallorca

Servicio de trenes que rigió desde el 29 de Octubre

De Palma á Manacor y La Puebla, á las 8'15

mañana, 2'15 y 5 (mixto) tarde.

De Manacor á Palma y La Puebla, á las 8

y 11'45 mañana y 5'30 tarde.

De La Puebla á Palma y Manacor, á las 6'27

mañana, 12'15 y 5'45 tarde.

Palma 20 de Octubre de 1895.—El Director

General, Guillermo Moragas.



Vapores

Correos

Salidas

Lunes 2 tarde, para Barcelona (via Soller).

Martes 5 tarde, para Barcelona (directo).

Ferías de Mallorca

Abril: Domingo 26, Sta. María. Mayo: Domingo 3, Sineu (Fira de Maig). Jueves 7, Inca (Dijens hó). Domingo 10, Soller y Felanig. Domingo 17, Sancellas. Domingo 30, Manacor y Binisalem. Julio: Lunes 30, Felanig. Sábado 26, Manacor. Agosto: Domingo 16, Sineu. Viernes 26, Felanig. Septiembre: Domingo 30, Manacor. Domingo 27, Felanig. Martes 23, Lluçmajor. Miércoles 30, Lluçmajor. Abril Octubre: Domingos 4, 11 y 18, Lluçmajor. Domingo 25, Inca y Felanig. Noviembre: Domingo 1.º y 8, Inca. Viernes 13, Lapeñuela. Sábado 14, Alcúdia. Domingo 15, Marró y Pollensa. Jueves 19 Inca (Dijens hó). Domingos 26 y 27, Binisalem.

Entradas

Lunes 10 mañana, de Barcelona (via Soller), y de Mahón (via Alcúdia).

Martes 9 mañana, de Ibiza y Alicante.

Miércoles 9 mañana, de Barcelona (directo).

Jueves 10 mañana, de Barcelona (via Alcúdia).

Viernes 2 tarde, de Ibiza y Valencia.

Sábados 9 mañana, de Barcelona (directo).

Domingos ningunas.

Servicio directo entre Mallorca y Menorca

De Palma para Mahón, los sábados cinco tarde.

De Mahón para Palma, los martes cinco tarde.

Mercados de Mallorca

Se verifican todas las semanas el lunes, en Manacor; el martes, en Montuiri; el miércoles, en Sineu; el jueves, en Inca; el sábado en Palma; el domingo, en Binisalem, Pollensa y Sancellas.—En Palma, siendo fiesta mayor el sábado, se traslada al viernes anterior, y siéndolo el jueves se traslada al miércoles el día de Inca, lo mismo que en la Semana Santa. El martes de esta misma semana hay mercado de ganado lanar en Binisalem. Los jueves anterior, intermedio y posterior á las días en que celebra fiesta la villa de Inca se han marcado

Puntos de parada y horas en que salen las diligencias correos de esta capital para los pueblos del interior de la isla.

Table with columns: Pueblos, Puntos de parada, HORAS (Salida, Llegada). Rows include Andrag, S' Arracó, Capdallá, Calviá, Esperlas, Establiments, Estallosachs, Banyalbufar, Puigpunyent, Valldemessa, Deyá, Soller, Buayela, Lluçmajor, Santanyi, Campos, Sancellas, Sta. Eugènia, Felanig, Algaida, Noumí, Ferreries.

Hojas del Calendario

Calendar for June. Columns: JUNIO, HOY, LUNES, JUNIO, MARTES. Includes moon phases and specific dates like 1796 (Toma de Verona) and 1837 (Batalla de Barbastro).